

Mauer der Klage

Anlässlich der Veröffentlichung
des Gutachtens
zu sexuellem Missbrauch
In der Erzdiözese München und Freising

Die Mauer ist ein Sinnbild für das
Trennende, für Grenzen und für
Macht.

Eine Mauer sagt: Hier geht es nicht
weiter. Biblisch ist die Mauer auch
ein Sinnbild für einen Ort der Klage
und des Betens.

Wut, Trauer und Gefühle der
Zerrissenheit haben hier ihren Platz.

Mauer der Klage

Bei Gesprächsbedarf können Sie sich
an uns wenden.



Brigitte Seelau
Religionslehrerin i.K.
bseelau@rl.ebmuc.de



Juliane Schmelz
Religionslehrerin i.K.
juschmelz@rl.ebmuc.de
08861 – 930910

Präventionsbeauftragte



Simeon Stanek
Pastoralreferent
sstanek@ebmuc.de



Thomas Tralmer
Pastoralreferent
ttralmer@ebmuc.de
08861 – 9309113

Präventionsbeauftragter



Dietmar Pohl
Diakon
dpohl@ebmuc.de



Robert Kröpfl
Pfarrer
rkroepfl@ebmuc.de

